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◇小山幹事報告

1．例会終了後、 、ドの部屋で立食パーティー

を行います。その後図書館を見学頂き、自

由解散といたします。

◇西尾職業奉仕委員長挨拶

豊田短期大学|淵学5ﾙ11年をお祝いし、ご挨拶

IIIし上げます。

今回は職業奉仕の一環として職場例会を大

谷先生のご好意により|)M催する邪が出来まし

た。あいにくのお天気でお足元の悪い中、た

くさんのごll1席を賜わりありがとうございま

した。

来月は職業奉仕月iNlで先日ご案内致しまし

たが、優良従業員の表彰をさせて頂きますの

でご協力お願い申し上げ挨拶とさせて頂きます。

◇水野(賀)会長挨拶

本日は、西尾職業奉仕委員長と大谷和雄理

小長のお世話にて、ここ桜花学園豊田短期大

学で職場例会を開くことが出来ました。多数

の会員のIII朧をいただき有難うございます。

豊田短〃l大学は、 ｜刑学五周年の節目をお迎

えになり、今回すばらしい施設の桜堂記念図

苫館が完成されました。これを契機に、一届

充実した短〃l大学として、ますます教育の中

枢として発展されること祈念申し上げます。

私は、間校時代図諜部に入っておりました

ので、図ilﾄ館と聞くと大へん懐かしい気がい

たします。今日拝観させていただいた新しい

施設には比ぶべきもありませんが、古い建物

の片隅で、インクの匂いのする新l:1I書に、 -|-

進分類表と照合しながら、ラベルを貼り付け

たり狭い ;!I:庫の中で頭を本棚にぶつけながら、

木の移励をしたのを恐い出します。

妓近、出版される木、雑誌が急激に増えて

いる様であります。ローターリークラブ入会

以来毎月「ロータリーの友｣｢ガバナースマンス

リレター｣が妃布されますが、なかなか読めな

くて、 “っんどく”の方が多い有様です。どう

して読めないのかと思って、毎月自分の手許

狸、

湫演“高齢化の裏話”

名占屋大f¥教育学部教授前学部腿

堀内守氏 （紹介塊澤君）

繍篭溌
◇，‘我等の生業‘

◇ビジター紹介 ’17名

◇出席報告

会貝 69名 出 ノルゲ 』17名

lll勝率 68. 12%

前回 9月20日（修正出＃if率) 100%

◇ニコボックス

大谷和雄君よくお越しドさいました。

足立一成君秋山茂則君、江崎民夫君、

池田隆君、今枝秀夫君、今西功一君

石黒正則君、伊豫田博明君、釜谷健一君、

加藤大豊君、河村政孝君、菊池昭元君、

小林明君、小山雅弘君、小坂井盛雄君、

黒野貞夫君、黒須一夫君、松島孝彰君、

宮尾紘司君、水野民也君、水野賀續君、

永井正義君、長門保明君、成田良治君、

西川豊長君、西野英樹君、西尾正巳君、

奥村登喜朗君、太田茂君、尾関武弘君、

佐野寛君、笹野義春君~杉山貞男君、

鈴木正男君鈴木理之君、舎人経昭君、

上野保君、鷲野義明君、吉田敬岳君、

吉田節美君大谷先生、今日はお世話にな

ります。

※元蛎務局員の岩田和子さんも“厚かましく

おじやまさせて頂きました”と入れて頂きま

した。

※メークアップニコボックスビジター47名

【|､1,36,0001'1入れて頂きました。
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に廻付されて来る本、雑誌を数えて鯖きました。

川:ll誌は、「ロータリーの友」を含めて141111、

fIjl:l1週刊誌が4 11 11、業界新聞2、 般新間1

でありました。勿論他にも社内外の報告fi：等

の,II:蛾がずい分あるので、全く'|}'i州が多すぎ

る'li'i鞭過多の状況にありました。

全図では、新刊課10ﾉj点、雑誌4千点位が

年間で発|:l1されるようであり、 ｜h'i報化の|崎

代とはいえ、印lllll物による‘勝報は、氾淵して

いると云わねばなりません。必要な情報の蒐

集は人切でありますが、不要な.li!i報を切り総

てることが、人』lIなl1#代になっていること揃

感したします。

◇山田貞昭桜花学園事務局長挨拶

域によくある問題です。

1011 I I】、あなたのクラブの職業ボイ|:委員会

委』』はそれぞれ、奉仕の特定の面を強調する

方法を探すことができるでしょう。地域の並

近の退職者には、職業活助表彰の対象になる

人がいますか？芯い人の雁川機会を地元で糊

やしたり、引退荷が社会に貢献できるようパー

トの仕唱I＃をつくる方法がありますか？あなた

のクラブは、職場によくある薬物淵川とアル

コール過飲の問題を解決するために、何がで

きますか？クラブ会員の職業情報はどのよう

に地域に役立ちますか？今、あなたが考慮し

なければならないことは、以上のような点で

あり、職業奉仕が特別月III1に値するかどうか

考えることではありません。これらの問題の

答を好えれば港えるほど、よりIﾘl雌な答が得

られるでしょう。

◇9月度理事会議題

1 .新人会員峡#ili務の件

2．脂名委員会の件

3．秋季家族会の件

4． ネ|:会奉{1； （鮮察・拘縦所）表彰の件

51職業奉仕優良従業li表彰の件

61 111際奉仕ユニセフ寄付の件

7. WCS活動祝祭およびドネーション旅行の件

8．節6回ロータリーII"1_1親善会談|刑催の件
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9/18(日)(於；東山公陳lセンター）

古lli(敬）・伽2 3-1 今枝・松中

今枝・中l l l 2-2 台UI (敬）・松!II

"010:110I;0W'1110'10:1W麻雀会:11,1iI;‘:”:I1iIil:!！〃1,‘;':!:,’

（於：松楓閣9/13(火))
RANK NAME MARK

優勝 舎人経昭 十64100

2位 ！'1山信夫 +33500

3位 瀧牧孝臣 +27000

B B I 11本腫輔 -22600

◇例会変更のお知らせ

名古隈和合RC 10/12(水)職場例会の為、名

古艤ゴルフ倶楽部にて1611#

半より

名古屋名北RC 10/12(水)夜間例会及び1.D

Mの為、平安殿にて17時半

より

名古膿瑞穂RC 10/13(4<)職場例会の為、産

業技術記念館にて

名古屋名南RC lO/18(水)職場例会の為、㈱

ノリタケカンパニーにて12

時より

◇次回例会（10月18日）

誰油“岐近の蛎派半'ii'i''

一覚醒剤事犯及び外人犯罪の増川一

名古屋拘置所法務事務酒総務部長

安柵腿雅氏 （紹介 I凹村君）

一△一一一公一数年前、附屈高校で下種ロータリークラブ

の杵様にお｜ ｜にかかっておりますが、このた

びの桜堂記念IXI禅館の竣エにあたり沢山の〃

においでいただき感謝にたえま･せん。

､|上成2ｲﾄ、わたしたちの畷、短"l入学が人lll1

1災I係学科および日本文化学科の2学科、学zk

数600名で小＃』模な学校でございますが、州学

してちょうど5周年を迎え、この間、食蛍の

墹設や体育館の新設をｲ『い、さらに今回IXl il}

節を新設することができて、煙火としては内

容の充実したものができたと脚負しております。

今後とも ・屑のご支援をお願いいたします。

◇RIニュースより

職業奉仕は特別月間に値しますか？

あなたが「いいえ」と'11答した場合、あな

たのロータリー・クラブは、まず、10月の職業

イ鷺{|:1]間の堆伽をしていないことでしょう。あ

なたが、どのように職業奉仕jl l lllを通『Jする

かによって、職業本｛IJ1間の意義が決まりま

す。ハントレー会長がクラブに対して社会の

1'Lのニーズに取り組むよう要!il'iしている水イド

座において、職業泰ｲ|:11IIIjは、実際のところ、

かつてないほど特別のものといえましょう。と

いうのは、ロータリーの第2ボイ|:部門は、今

l lの社会がI1!iill iする蚊もiTi大な|川越に取りﾎⅡ

むものだからです。広範囲にわたる失業、特

に,皆年層の失業；将来の先端技術に備えて多

くの労働群をl l}訓|練する必要脈；公|[な労側

'I11吋の絶えざる必要,|ﾉk－すべては、人抵の地
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